

10 000 \$ pour aider le Club de Golf Lee à Cochrane

Cochrane, 7 août 2020 – La Caisse Desjardins Ontario remet 10 000 \$ au Club de Golf Lee afin d'aider à réparer les dommages au toit du bâtiment principal.

« Le Club de Golf Lee est une source vitale de loisirs dans notre communauté. Nous offrons un endroit idéal pour que les gens viennent socialiser avec une emphase sur la santé », déclare Glenda Harper, trésorière du Club de Golf.

En raison de la pandémie, le Club de Golf a dû annuler de nombreux tournois, les programmes d'été pour les jeunes et des levées de fonds. En conséquence, les revenus nécessaires pour couvrir les coûts annuels d'opération et d'entretien ont diminué considérablement.

Récemment, le terrain de golf a subi des dommages au toit de leur édifice, qui a maintenant un besoin urgent de réparations. « Le terrain de golf est de grande importance pour la communauté et nous sommes fiers d'être en mesure de venir en aide », mentionne Sylvie Bergeron, Directrice développement de marché à la Caisse Desjardins Ontario.



De la gauche: Sarah Douma et Sylvie Bergeron, employées de la Caisse Desjardins Ontario, Donald Narbonne, membre du Conseil d'administration de la Caisse et CJ Lajeunesse, Président du Club de Golf.

À propos de la Caisse Desjardins Ontario

La Caisse Desjardins Ontario Crédit Union Inc. dessert 130 000 membres actifs principalement dans les secteurs particulier, commercial, immobilier, agricole, et compte 51 centres de services. Elle possède un volume d'affaires de plus de 15 milliards de dollars et un actif de plus de 7,3 milliards de dollars. Cette organisation solide et performante, dotée d'une expertise riche et diversifiée, avec ses 650 employés, représente un employeur important en Ontario. Elle est administrée par un conseil d'administration composé de 17 administratrices et administrateurs élus. La caisse se retrouve au 2e rang des caisses populaires et credit unions de l'Ontario selon l'actif et le volume d'affaires.

-30-

Source :

Sylvie Brice

Conseillère, Communication et expérience membre/client

1-833-337-5668, poste 7303033

sylvie.brice@desjardins.com

\$10,000 to help the Lee Golf Club in Cochrane

Cochrane, August 7, 2020 – **Desjardins Ontario Credit Union donated \$10,000 to the Lee Golf Club in order to help repair extensive structural damages to the clubhouse roof.**

“The Lee Golf Club is a vital source of recreation in our community. We offer a great place for people to come and socialize with a focus on staying healthy”, says Glenda Harper, Treasurer of Lee Golf Course.

Due to the pandemic, Lee Golf Club has been forced to cancel many tournaments, summer youth programs and fundraisers. As a direct result of this, the required income needed to cover annual operating costs and maintenance, have significantly decreased.

Recently, the golf course has encountered some severe damage to the roof of their clubhouse which is now in dire need of repair. “The credit union recognizes the importance of the golf course and the clubhouse to its community and we are more than happy to help”, mentioned Sylvie Bergeron, Director Business Development at Desjardins Ontario Credit Union.



From the left: Sarah Douma and Sylvie Bergeron, employees at Desjardins Ontario Credit Union, Donald Narbonne, Director on the credit union’s board of directors and CJ Lajeunesse, President of the Golf Club

About Desjardins Ontario Credit Union

Desjardins Ontario Credit Union serves 130,000 active members mainly in the private, commercial, real estate and agricultural sectors and has 51 branches. It has a business volume of more than \$15 billion and assets of more than \$7.3 billion. This strong, high-performing organization, with rich and diverse expertise, has 650 employees, making them a major employer in Ontario. It is governed by a Board of Directors consisting of 17 elected directors. This new credit union ranks 2nd among Ontario caisses populaires and credit unions according to assets and business volume.

-30-

Source:

Sylvie Brice

Communication and Client/Member Experience Advisor

1-833-337-5668, ext 7303033

sylvie.brice@desjardins.com